



納涼会



8月に納涼会を行いました。

焼きそばやたこ焼き、夏らしくスイカも食べました。

皆さん、美味しく食べて満足な様子でした。

盆踊りでは、音楽に合わせて太鼓を叩いたり

踊ったりとそれぞれ楽しんでいました。

お祭りムード漂う入所棟でした。



10月のハロウィンパーティと12月のクリスマス会は、

今回、体調不良の方が多く縮小しての開催となりました。

職員のアトラクションは残念ながらありませんでしたが、

豪華な食事や可愛いケーキを食べました。

それでも皆さん、とても喜んでいらした♪

来年は、皆さんが元気で楽しい会ができるといいですね。



七夕の会

7月7日に七夕の会を行いました。
短冊にみんなで願い事を書きました。
願い事がかなうといいですね。



節分の会

2月3日に節分の会を行いました。
鬼の役職員に、「鬼は外〜！ 福は内〜！」
と、大盛り上がりでした。福がたくさん来るよう
に、しっかり豆まきできました。



お月見の会

9月17日にお月見の会を行いました。
お月様に秋の美りを感じて、おやつを美
味しく頂きました。うさぎは見たでしょ
うか？



ひな祭りの会

3月3日にひな祭りの会を行いました。入所棟
にはお雛様が飾られて、華やかな雰囲気
に。女子も男子も美味しいおやつを食べて、お祝い
しました。新年度まであと少しですね！

